

Fecha: 03-02-2026

Medio: El Heraldo

Supl. : El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: Funcionarios de la salud municipal de Colbún viajaron en ayuda de afectados por incendios en Penco

Pág. : 2  
Cm2: 256,1  
VPE: \$ 512.129Tiraje: 3.000  
Lectoría: 6.000  
Favorabilidad:  No Definida

# Funcionarios de la salud municipal de Colbún viajaron en ayuda de afectados por incendios en Penco

Un equipo multidisciplinario del Departamento de Salud se trasladó hasta la comuna de Penco para brindar atención integral a las personas damnificadas por el incendio que afectó al sector.

El equipo compuesto por 2 conductores, 5 TENS, 1 médico, 2 kinesiólogos y 3 enfermeras, se desplegaron

específicamente en la población Los Pescadores entregando una atención integral a quien lo requiera.

Esta acción surge a partir de una iniciativa voluntaria del propio personal de salud, la cual fue coordinada con el equipo del CES-FAM de Penco, quienes facilitaron un punto de atención para el desarrollo de las prestaciones.

